

COMARCAS

# Los brotes verdes llegan a la Costa con una ocupación hotelera del 95% en agosto

● Este mes no termina la buena racha, que se extenderá a la primera semana de septiembre

Rosa Fernández MOTRIL

Cuando apenas queda una semana para finalizar agosto, el mes por antonomasia del turismo en la Costa, los hoteleros sonríen al ver sus establecimientos llenos. Tras el Puente de la Virgen, en el que la mayoría colgó el cartel de lleno, y de las fiestas patronales de Motril y Almuñécar, todavía parece que al turismo le queda cuerda antes de finalizar el verano, superando aquello que se decía en el sector en años anteriores de que "una vez que llega mediados de agosto, todo se queda vacío".

Lo que sí es cierto es que el comportamiento de los turistas



ROSA FERNÁNDEZ

Los hoteleros aseguran que es el mejor agosto de la crisis.

ha cambiado (ahora las estancias son de unos cuatro días o fines de semana) y que los visitantes proceden de Andalucía, pero también de Ciudad Real o Toledo. Esto ha hecho superar la zozobra que hace unos 10 días todavía invadía a los empresarios hoteleros, que ante el fenómeno de las

reservas de última hora no sabían cómo iba a ir el mes. Ahora pueden confirmar que hasta el día 25, los datos "son muy buenos", tal y como ratifica el presidente de la Asociación de Hoteleros, Rafael Lamelas, que apunta que en estos últimos días continúa la tendencia iniciada el año

pasado de que no sólo no cae la ocupación, sino que en algunos hoteles repunta. "El calor y el querer disfrutar hasta última hora de los niños antes de su vuelta al colegio empujan a muchas familias todavía a bajar", señala el director del Helios.

Así, esta semana, todavía la ocupación se mantiene entre el 80 y el 95%. La buena noticia es que con agosto no termina la buena racha para este sector, sino que el fin de semana del 5 al 7 de septiembre también estarán completos, a juzgar por cómo van ya las reservas.

Los números de agosto, hasta ahora, son incluso mejores que los del año pasado, superándolos en 6 puntos. Y han ido por la misma senda que julio, que estuvo entre el 84 y el 89% de ocupación. En global, los brotes verdes se confirman en la Costa Tropical, puesto que se trata del mejor verano de la crisis.

En cuanto a las razones para este incremento, los empresarios creen que se debe a la bajada de precios o a las ofertas especiales.

ARMILLA

## Desestiman el recurso del PP a la constitución del Consejo de Armuvisa

E. Press GRANADA

El Juzgado de lo Contencioso Administrativo número 4 de Granada ha desestimado el recurso que grupo municipal del PP en el Ayuntamiento de Armilla interpuso contra la Junta General de la Empresa Municipal de Suelo y Vivienda de la localidad (Armuvisa), celebrada el 28 de enero de 2013, y que adoptó el acuerdo de modificar el Consejo de Administración de la sociedad, así como el nombramiento de un nuevo consejero delegado y un nuevo gerente de la empresa pública.

Según la sentencia, el cese del anterior Consejo de Administración se realizó "de manera correcta" por el órgano competente, la Junta General, que se corresponde con el Pleno de la corporación. Así, el nuevo Consejo de Administración refleja la nueva mayoría existente en el municipio.

Salas de estudio en horario nocturno

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA EXÁMENES SEPTIEMBRE 2013

Vicerrectorado de Estudiantes [ve.ugr.es](http://ve.ugr.es)

UNIVERSIDAD DE GRANADA

### Apertura de Salas de Estudio en Horario Nocturno / Convocatoria extraordinaria de exámenes septiembre 2013

Durante el período de exámenes de la convocatoria extraordinaria de septiembre de 2013, la Universidad de Granada habilitará salas de estudio en horario nocturno en los siguientes centros:

Del 19 de agosto al 20 de septiembre, ambos inclusive, y el día 21 de septiembre (sólo hasta las 6 horas) en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza:

- Salas de estudio en Aulario de la Facultad de Derecho

A partir del 26 de agosto y hasta el 20 de septiembre, ambos inclusive, y el día 21 de septiembre (sólo hasta las 6 horas), en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, también se abrirán las salas de estudio en los siguientes centros:

- Facultad de Ciencias
- E.T.S. de Ingenierías de Informática y de Telecomunicación.
- E.T.S. de Ingeniería de Edificación
- Biblioteca Biosanitaria (en horario de 9 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos)
- Facultad de Farmacia (sólo en horario de 8 a 22 horas, sábados y domingos incluidos)

Más información: Vicerrectorado de Estudiantes  
Teléfono: 958 248 560. Correo electrónico: [viceestudiantes@ugr.es](mailto:viceestudiantes@ugr.es)

[sl.ugr.es/salasnocurnas](http://sl.ugr.es/salasnocurnas)

